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Stadtrat Oliver Müller 

Persönliche Erklärung zum TOP 7.8 „"Klimakiller" Heizpilze abschalten!“ in der 

Stadtratsberatung vom 20.06.2016 

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung, 

sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte, 

„[…] im Rahmen einer persönlichen Erklärung möchte ich die eben geführte 

Diskussion zum Anlass nehmen, sehr geehrter Herr Vorsitzender, darum zu bitten, 

dass vielleicht mal zur nächsten Stadtratssitzung klargestellt werden kann – aufgrund 

der Defizite, die ich hier ausmache im Umgang mit unserer Geschäftsordnung – wo 

denn da geregelt sei dass man in einer Debatte nur einmal eine Überweisung in 

einen Ausschuss beantragen darf; noch dazu, wenn es verschiedene Ausschüsse 

betrifft. 

Und wenn wir schon mal dabei sind, können Sie bitte auch gleich mal darlegen, wo 

eigentlich geschrieben steht, auf welcher Grundlage Fraktionen vorher mitteilen, 

welche Anträge irgendwohin überwiesen werden und bei manchen dann nicht, und 

wie Sie das alles vorab ordnungsgemäß mit Absender immer richtig ankündigen hier 

im Rat?  Das finde ich alles so nirgends schriftlich niedergelegt. Meines Wissens sind 

Geschäftsordnungsanträge eigentlich direkt in der Ratssitzung durch den Einbringer 

selbst zu stellen. Und Sie haben ja eben gesehen, wie wenig zielführend dann das 

Durcheinander hier ist. Also, vielen Dank für die Mühe! 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. 

Oliver Müller 

Stadtrat“ 

- Es gilt das gesprochene Wort - 


